

Hauptamt

5. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 11.11.2021

Frage Nr. 309

Herr Stadtv. Dr. Kößler - CDU -

Tag der Deutschen Einheit

Seit 2002 gab es in der Frankfurter Paulskirche aufgrund eines Stadtverordnetenbeschlusses regelmäßig einen Festakt mit einem besonderen Gast zum "Tag der Deutschen Einheit". Dieser fand sogar 2020 unter den erschwerten Bedingungen der Corona-Pandemie statt. Im laufenden Jahr hat der Magistrat zum 3. Oktober überraschend keine Feierstunde der Stadt angesetzt.

Ich frage ich den Magistrat:

Aus welchem Grund hat der Oberbürgermeister zum Jahrestag der Wiedervereinigung in diesem Jahr keine Einladung ausgesprochen?

Antwort des Oberbürgermeisters:

Der Jahrestag der Wiedervereinigung ist fest im Kalender des Magistrats notiert. Bis auf wenige Ausnahmen fand er seit 2002 regelmäßig statt. Eine dieser Ausnahmen war in der Tat in diesem Jahr. Aufgrund des langen Vorlaufs in der Planung war Anfang 2021 noch nicht absehbar, unter welchen Voraussetzungen die Veranstaltung überhaupt stattfinden kann.

